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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Fragen zur Annahme von Styropor und die Annahmebereitschaft des
Umweltbetriebes für diese Stoffgattung

Text der Anfrage:

In den letzten Monaten konnte man in den lokalen Medien verschiedenartige Meldungen zur
Annahme von Styropor und die Annahmebereitschaft des Umweltbetriebes für diese Stoffgattung
vernehmen.
In erster Linie bezog sich dies auf eine gesetzliche Vorgabe, die die Annahme von Styropor aus
dem Baubereich (Wärmeisolierung) verbietet.

Frage:

Wie wird die Annahme von styroporartigen Stoffen beim Umweltbetrieb gehändelt?

Zusatzfrage:

Anhand welcher Kriterien können Verbraucher erkennen, zu welcher Gruppe der Styropor gehört
und wie dieser entsorgt werden muss?
Wenn Styropor aus dem Baubereich in den Wertstoffhöfen des Umweltbetriebes nicht mehr
abgenommen wird, wo und wie wird dieser fachgerecht entsorgt und aufbereitet?
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